

## LA ANHELADA LIBERTAD: V DE VENGANZA

OLAZABAL – HANAMPA, OSCAR FABRIZIO



Tuve el privilegio de ver esta joya un 5 de noviembre, aún recuerdo la brevedad de emociones iniciales referidas sobre la libertad y la lucha por la justicia ciega, tal vez muchos de nosotros pudimos verla y despertar en nosotros ese deseo de lucha contra las injusticias ofrecidas por el estado, pero para aquellos que no la vieron, me queda decirles que si desean apreciar los horrores que se avecinan o que ya se encuentran sembrados en todo el mundo y como la libertad que creemos tener es solamente una ilusión.

La historia ofrecida en esta película es sublime, nos muestra un gobierno dictatorial que controla absolutamente todo como la educación, seguridad, salud, el entretenimiento e inclusive la vida personal de uno mismo, lastimosamente el pueblo lo permite con el único fin de tener seguridad y una irónica libertad. El 5 de noviembre es un suceso que todos los ciudadanos del mundo debemos recordar, una fecha que lastimosamente fue olvidada y tomada como un día normal, pero ¿Qué es lo que sucedió el 5 de noviembre?, ¿Qué suceso se dio o lo mas importante que idea surgió que sacudió el mundo? La respuesta es la traición de la pólvora, un icónico personaje que es significado de revolución “Guy Fawkes”, un noble ciudadano que quiso grabar en la memoria de todos los ciudadanos que la libertad no es solo una palabra, sino una perspectiva.

Pero que tiene que ver una película de ficción con nuestra situación actual, es por el simple de hecho de que, ante nuestros ojos, los gobiernos del mundo se posicionan en una dictadura leve, solo pensemos y reflexionemos un momento, las incontables revueltas que hay en el mundo, las guerras

proporcionadas que se vienen realizando con el único objetivo de ser un país mas que el otro. No nos olvidemos de las enfermedades que azotan el mundo y nos sumergen en la desesperación, la educación de nuestros hijos es controlada por movimiento activistas que tienen pensando implantar su pensamiento en la mente de los más jóvenes, esto no es conspiración es un hecho, como se dio en España, Perú, Argentina, aquellos países que en su sistema educativo se fue fusionando con las nuevos pensamientos de los activistas, muchos padres de familia salieron a protestar por esto y como siempre los gobiernos miraron al pueblo con ojos de desprecio.

El hambre en el mundo es otro punto crucial, el pueblo muere de hambre cada día, un 75% de la población tienen en su mente, la idea de que van a comer al día siguiente si no tienen dinero. Los problemas que afrontamos y los que mencione son el pan de cada día de los ciudadanos que son víctimas de un gobierno hipócrita. Entonces que debemos hacer como respuesta a tales actos aberrantes, la respuesta crucial la podemos encontrar en esta joya de película, “que el pueblo se una, siendo toda una misma persona, con el objetivo de hacer prevalecer el derecho de la libertad y dignidad humana”.

Claro que muchas personas han predominado en las incontables revoluciones que se dieron en el mundo, algunos icónicos personajes son recordados como Martin Luther King, pero realmente recordamos a aquellas ideas que defendieron hasta el final, porque el hombre puede llegar a morir, pero su idea puede cambiar al mundo. Muchos nos sentimos identificados con la lucha de la igualdad, la lucha contra las clases sociales o contra los gobiernos dictatoriales, la razón es porque nos motiva como personas que se cansaron de tales injusticias en el mundo, salieron a luchar contra ellas proponiendo una idea que motive a las masas a seguirlos y poder lograr sus objetivos.

Aunque esta película nos muestre un anarquismo radical como el principal objetivo, eso es solo la punta del iceberg, porque lo que realmente nos muestra y quiere dar a entender es que todo ciudadano sabe las injusticias del mundo y si todos llegan a unirse, para lograr un mismo objetivo nadie podrá detenerlos, inclusive si luchamos contra el mismo gobierno que asegura velar por nosotros. Por eso hermanos míos, sin importar la nacionalidad o cultura, debemos recordad aquel 5 de noviembre como el inicio de una idea de libertad, que brindo el efecto domino de las luchas contra las injusticias y predomino en nosotros mismos el deseo tan noble que es el derecho a la libertad.

Nosotros como estudiantes de derechos y abogados ya hechos, debemos ser aquel motor que inicie la lucha de respeto hacia nuestros derechos fundamentales, si todo el pueblo se une lo lograremos y haremos que la última escena de la película V de venganza no sea solo ficción, sino que se vuelva realidad y por fin podamos gritar a todo pulmón ¡Libertad!